

Lanza Pakistán campaña de emergencia contra la polio



Islamabad, 26 ago (RHC) Pakistán comenzó una campaña de emergencia de vacunación contra la poliomielitis en varias zonas del país como parte de los esfuerzos para erradicar esa enfermedad.

Los intentos anteriores de llevar a cabo esa iniciativa hallaron resistencia en algunas zonas de la nación, lo cual significó que muchos niños no fueran inmunizados.

Esa falta de control hace que el país sea junto a Afganistán y Nigeria los tres Estados que aún luchan contra ese flagelo, alertó el canal de noticias News One.

Recientemente, cinco nuevos casos de polio elevaron el número total de enfermos a 58 este año.

El primer ministro de Pakistán, Imran Khan, expresó su preocupación por el reciente aumento de los casos y ordenó campañas de concientización e inmunización para mantener a la enfermedad bajo control. **(Fuente: [PL](#))**



Radio Habana Cuba